

Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa dan Sosialisasi Anti-Bullying di Kampung Rimbun

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Sep 12, 2024 - 19:17



TANGSEL - Sat Binmas Polres Tangerang Selatan bersama anggota melaksanakan kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) untuk Program Paket B dan C di PKBM ADZKA. Acara yang diselenggarakan di Kampung Rimbun Konservasi, Jalan H. Jamat No. 11, Kelurahan Ciater, Kecamatan Serpong, Kota Tangerang Selatan, Kamis (12/09/2024) dipimpin oleh Kbo Sat Binmas Iptu Wahyuni, S.H., Kanit Binpolmas Ipda Aifel Ismana, dan Kanit Bintibsos Ipda M. Irfan Fauzi, S.H. Kegiatan ini bertujuan untuk membekali

siswa dengan keterampilan kepemimpinan dan pengetahuan mengenai pentingnya keamanan serta kesejahteraan sosial.

Salah satu fokus utama dari kegiatan ini adalah sosialisasi anti-bullying. Para peserta diberikan informasi tentang dampak negatif bullying dan strategi pencegahannya, guna menciptakan lingkungan belajar yang aman dan mendukung. Melalui sesi ini, para siswa diharapkan dapat memahami dan menerapkan sikap saling menghormati serta membangun komunikasi yang sehat di antara mereka.

Selain sosialisasi anti-bullying, pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) juga menjadi bagian penting dari kegiatan LDKS. Pelatihan ini tidak hanya bertujuan untuk memperkenalkan tata cara baris-berbaris yang benar, tetapi juga untuk mengembangkan kedisiplinan, tanggung jawab, dan kerjasama di antara para siswa. Dengan pelatihan PBB, diharapkan siswa dapat lebih disiplin dan memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi dalam setiap kegiatan yang mereka lakukan.

Kegiatan ini merupakan langkah strategis dalam membentuk karakter kepemimpinan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan serta keteraturan sosial di kalangan siswa. Dengan adanya dukungan dari Sat Binmas Polres Tangerang Selatan dan pelatihan yang komprehensif, para peserta diharapkan dapat menerapkan nilai-nilai yang didapat dalam kehidupan sehari-hari dan berkontribusi positif terhadap masyarakat sekitar. (Hendi)